

Ein Stück Tradition ist bereits das Herbstfest in und am Adelheidstift in Kirchberg. Einheimische und Geflüchtete haben es am Sonntagnachmittag nun erneut gefeiert. Die Kinder ha-

ben eine Zirkusvorführung vorbereitet. Nicht nur bei einem gemeinsamen Tanz (Bild) kommt man sich näher. Besonders herzergreifend ist eine Rede einer 15-Jährigen aus Afghanistan: "Wir sind jetzt hier in Kirchberg in Sicherheit, aber mit der Trauer um unsere Verluste", sagt sie, dankt für die Unterstützung in Deutschland und fügt hinzu: "Eine Bitte an alle Flüchtlinge: Nutzt Eure Chancen hier, Iernt die deutsche Sprache. Sprecht mit den Menschen und seid solidarisch untereinander. Wir sind hier in einer lebendigen Demokratie." fär/Foto: Oliver Färber